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子供たちが日々の学校 緊急事態宣言が全国的に
生活を送るうえで、上級 解除されました。しかし、
生のリーダーたちの力は コロナウイルスがゼロにな
不可欠です。 ったわけではなく、今後も
登校班の班長・副班長 感染リスクを最小限に抑

から始まり、まだ学校生 えながら生活していくこ
活経験が少ない１年生の とが求められています。
給食等のお世話、各委員 麓小学校でも、引き続き
会活動の仕事など、多く 全員マスク着用、こまめな
の場面で自分の役割を理 手洗いの励行、３密の回避
解し、責任をもって活動 を基本に、様々な手立てを
するリーダーたちの頑張 とりながら教育活動を行
りに、学校は支えられて っているところです。
います。 換気については、現在
麓小学校には、児童会 教室の廊下側の窓を可能な

の組織として次のような 限り取り外しています。ま
12の委員会があります。 た、給食時には急に咳が出

運営委員会、集会委員会
たときに備えてハンカチを

体育委員会、図書委員会
机上に置いたり、図書室で

掲示委員会、給食委員会
は混雑しないように利用

園芸委員会、保健委員会 できる時間を学級ごとに

放送委員会、整美委員会 設定し、シールド越しに

ボランティア委員会 貸し借りをしたりしていま

音楽委員会 す。先日は、Zoomを使っ
てオンラインによる全校集

毎年5・6年生がそれぞ 会を実施しました。
れの委員会に所属し、日 まだまだ今後も試行錯
常的な活動に取り組んだ 誤の連続だと思われます
り各行事の運営を担当し が、新しい生活様式の中
たりしながら全校児童が で、子供たちの意欲や達
よりよく過ごせるように 成感などを大切にしながら
活躍してくれています。 それぞれが活気のある学校

生活を送ることができるよ
今回の休校で約２ヶ月 う、職員みんなで気持ちを

の間、ほとんど教育現場 一つにし、元気一杯に指導
として機能していなかっ に当たっていきたいと思
た学校でしたが、再開後 っています。
ほどなく第１回目の委員
会活動が行われ、上級生
が活動し始めたことで、 先日、本校の子供たちの中で、対戦型のオンライ

以前の麓小学校らしい活気のある日常が一気に再生 ンゲームでのやりとりを通して喧嘩になったという
した感じがします。下級生の子供たちも、そんな上 事案がありました。もともと仲の良い友達同士なの
級生の姿を見ながら安心して生活することができて に、ネット上で安易に相手を中傷する言葉を使った
いるようです。 ために起こったものでした。

ネット社会の今、子供たちがこういった事案をは
じめ、様々なトラブルや事件に巻き込まれる危険性

学校だよりのカラー版や保護者 は、私たち大人も十分認識しておくべきことです。
の皆様へのお知らせ、子供たちの 昨年度もご紹介をしましたが、鳥栖地区小中学校
活動の様子など、いろいろな情報 ＰＴＡ連合会が鳥栖市及び基山町教育委員会と共同
を紹介しています。スマホやタブ で作成したもので、子供たちの携帯電話やスマホ等
レット端末等で左のＱＲコードを の取扱い方について、私たちが心掛けるための「携
読み取っていただくと、簡単にホ 帯、スマホ取扱い５か条」というものがあります。
ームページをご覧いただけます。 裏面にて改めてご紹介をさせていただきます。

週２回の更新を心掛けていますので、「お気に入 どうぞ目を通していただきますようお願いいたし
り」に登録するなどして、ぜひご覧ください。 ます。 【裏面をご覧ください】

学校ホームページもご覧ください

チームワーク
フ ッ トワーク
ネ ッ トワーク

新しい学校生活様式上級生に支えられ本格始動！

携帯、スマホ取扱い５か条

廊下側の窓を外して

換気対策

歌唱指導等を控えた

音楽指導

咳エチケット用に
ハンカチをそばに置いて

シールド越しに

図書の貸し借り

オンライン集会

登校班の班長・副班長

朝の校旗掲揚

（運営委員会）

給食時の放送

（放送委員会）

学校園の整備

（園芸委員会）

１年生の給食のお世話

（６年生）


